

Se desacelera la actividad económica en la región OCDE (El Financiero 18/02/11)

Se desacelera la actividad económica en la región OCDE (El Financiero 18/02/11)(Arturo Robles) Viernes, 18 de febrero de 2011 •Crece 0.4% el PIB en el cuarto trimestre de 2010. En el cuarto trimestre de 2010, el crecimiento de las economías de los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) reportó una desaceleración y alcanzó su menor crecimiento para un trimestre desde abril-junio de 2009. Cifras ajustadas por estacionalidad muestran que el Producto Interno Bruto (PIB) de los países miembros subió 0.4 por ciento en el último trimestre del año pasado, su menor tasa de crecimiento de los últimos seis periodos. Ese menor dinamismo obedece a los retrocesos en Japón, Portugal, Reino Unido y Grecia, destacando la baja del país del sol naciente, que sorprendió a los mercados. En términos anuales, el PIB de la OCDE se elevó 2.7 por ciento, que contrasta con el aumento de 3.2 observado en los dos trimestres previos, debido al menor impulso que tuvieron las economías que integran el G-7, con excepción de Alemania. De hecho, la subida de Alemania (4 por ciento) y la continuidad del PIB de Italia, Holanda y Francia permitieron que la zona euro creciera 2 por ciento con respecto al periodo octubre-diciembre de 2009. Los datos sólo hacen referencia a 17 economías de la Organización, toda vez que la mitad restante aún no reporta sus resultados oficiales del PIB para el último cuarto de 2010, incluido México.